
Herr Müller berichtet, dass der Schadstofffund in der Dreifachsporthalle behoben wurde. 
Die  veranschlagten Kosten von 100.000,-- € konnten auf ca. 80.000,-- € reduziert wer-
den. 
 
Des Weiteren sind Risse an den Holzleimbindern in der Dreifachsporthalle entdeckt 
worden. Um die erforderliche Tragfähigkeit des Daches gewährleisten zu können, wird 
hier eine Ertüchtigung der Binder erforderlich. 
 
Die Arbeiten sollen nach den Herbstferien durchgeführt werden. Dadurch kommt es zu 
einer Bauzeitenverlängerung und die Dreifachsporthalle kann erst Ende der 43. Kalen-
derwoche für die Nutzer freigegeben werden. 


